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Die 1. reguläre Mitgliederversammlung in 2016 (mit verkürzter Ladungsfrist) des OV Radevormwald  

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN wurde einberufen für Freitag, den 15.01.2016 um 18:00 Uhr in den 

Räumen des Bürgertreffs, Bürgerhaus Radevormwald durch Simon Bornewasser;  Beginn 18:05 Uhr 

 

Anwesende 

OV-Mitglieder: Elisabeth, Kathi, Marianne, Maya, Bernd, Frank, Klaus (bis 18:40 Uhr), Malik, Simon, 

Timo, Uli  

 

 

TOP 1 Organisatorisches  

a) Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit: Einladung mit 

verkürzter Ladungsfrist wurde ohne Einwände bestätigt; Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

b) Wahl Versammlungsleitung (Simon Bornewasser) und Protokollführung (Bernd Bornewasser): 

ohne Einwände. 

c) Bestätigung der Tagesordnung: Die Tagesordnung wurde bestätigt mit Ergänzungen zu TOP 4 

(Wahlen) und TOP 7 (Verschiedenes). 

d) Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung: Das Protokoll der letzten MV vom 24.03.2015 

wurde ohne Korrekturen oder Ergänzungen bestätigt.  

 

 

TOP 2 Berichte des Vorstandes über 2015  

a) Bericht der Sprecher :  

Stichpunktartig berichtete Simon über die Aktionen seit der letzten MV: Hinweis auf die 

Überlappung der Arbeiten des OV und der Ratsfraktion; aufwendige und erfolgreiche 

Unterstützung des Kandidaten der UWG Radevormwald (Bernd-Eric Hoffmann, erhielt ca. 25 

% der Stimmen, zum Vergleich UWG und Grüne Stimmenanteil bei Kommunalwahl: 17,4 %), 

Aktion Draisinenfahrt mit Spende an die Hospizbewegung Radevormwald, 

Neustrukturierung der Fraktion durch Umzug von Simon, neue Mitglieder geworben (Helga, 

Timo); Materialien für Aktionen und Mitgliederwerbung designt und beschafft (Greencard, 

Faltkarte, Lupen), in Zusammenarbeit mit dem Bergischen Naturschutzverein Besuch der 

Hundertwasser-Ausstellung für Naturschützer u.a. organisiert,  Life-Ness-PR-Aktion 

durchgeführt etc.  

Simon bestätigte die gute Arbeit mit viel Einsatz (aber auch mit viel Spaß) für die bei der 

Organisation und Durchführung teilnehmenden Mitglieder. 

b) Bericht der Kassiererin: Elisabeth stellte den Kassenbericht vor, der mit einem Einnahme-

Überschuss von 1722,77 € abschloss. Details gingen den Teilnehmern im Vorfeld zu und 

werden in der Dropbox verfügbar sein.    
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c) Bericht der Kassenprüfung: Prüfung durch Kathi und Frank, Belege geprüft ohne 

Beanstandung. Die Durchsicht ergab keine Unstimmigkeiten. Die Kassenprüfer empfahlen 

Entlastung der Kassiererin. Ergebnis der offenen Abstimmung: Einstimmige Entlastung (10 

Ja Stimmen) 

Ergänzung: Elisabeth berichtete, dass wegen der relativ guten Finanzlage es Bestrebungen im 

Kreis gibt unsere Umlagebeiträge an den Kreis von 80 auf 105 € zu erhöhen. Simon gab zu 

bedenken, dass dies auf Kreisebene in der Kreisversammlung formal für alle OVs beschlossen 

werden müsste. Dieser Punkt wird weiter bearbeitet bzw. verhandelt werden müssen. 

 

 

TOP 3 Entlastungen des Vorstandes  

Abstimmung zur Entlastung des Vorstandes: Der Vorstand wurde einstimmig (10 Ja-Stimmen) in 

offener Abstimmung entlastet.  

Der OV bedankte sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.  

 

 

TOP 4 Neuwahlen / Neuausrichtung des OV  

a) Wahl einer OV Sprecherin und/oder eines OV Sprechers: 

Da Simon aus persönlichen Gründen (Umzug) nicht wieder kandidiert wurde der OV 

Vorstand neu strukturiert. Timo Lekatsas wurde von Frank Kühn nominiert eine OV-

Sprecherfunktion zu übernehmen, Maya Benicke erklärte sich bereit weiterhin als OV-

Sprecherin zur Verfügung zu stehen. Da keine weiteren Vorschläge gemacht wurden 

schritten wir zur Wahl. Als Wahlleiter wurde Simon Bornewasser bestimmt.   

Wahlergebnisse der nicht geheimen Wahl: 

Maya Benicke wurde einstimmig (9 Ja-Stimmen,  1 Enthaltung) bestätigt und nahm die 

Wahl an. 

Timo Lekatsas wurde einstimmig (9 Ja-Stimmen,  1 Enthaltung) bestätigt und nahm die 

Wahl an. 

Anmerkung: Beide OV-Sprecher erwarten eine Möglichkeit zur Weiterbildung um in ihrer 

Funktion besser wirken zu können.  

b) Wahl einer Kassiererin oder eines Kassierers: Elisabeth Pech-Büttner steht für ein 

weiteres Jahr als Kassiererin zur Verfügung. Andere Vorschläge gab es nicht.  

Elisabeth Pech-Büttner wurde in nicht geheimer Wahl einstimmig (9 Ja-Stimmen,  1 

Enthaltung) bestätigt und nahm die Wahl an. 

c) Diskussion um Erweiterung des Vorstandes bzw. Wahl eines Schriftführers ergab keinen 

Wunsch auf Veränderung es augenblicklichen Status.  

d) Gemeinsame nicht geheime Wahl der Kreisdelegierten bzw. der VertreterInnen:  

Nach gemeinsamen Vorschlag der Versammelten wurden gewählt:  

a. als Kreisdelegierte Elisabeth Pech-Büttner, Timo Lekatsas 

b. als VertreterInnen wurden gewählt für Elisabeth: Maya Benicke; für Timo: Malik 

Nasir Mahmood. 

c. Ergebnis der Wahl: einstimmig, 10 Ja-Stimmen. Die Mitglieder nahmen die Wahl 

an. 

e) Neuwahl der RechnungsprüferInnen: Kathi Hentzschel (als Rechnungsprüferin) und 

Frank Kühn (als Vertreter) erklärten sich bereit, die Aufgabe weiter zu übernehmen. Es 

erfolgte eine nicht geheime gemeinsame Wahl der RechnungsprüferInnen.  

Das Ergebnis der Wahl: einstimmig, 10 Ja-Stimmen. Die Gewählten nahmen die Wahl an. 
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Nach Diskussion wurden als offizielle Ansprechpartner (Presse etc.) für den OV bestimmt: 

Elisabeth Pech-Büttner und Timo Lekatsas. Die Information der betroffenen Veröffentlichungen 

übernimmt  Elisabeth. Maya und Timo vereinbaren einen Termin beim Bürgermeister zur 

Vorstellung der neuen OV-SprecherInnen in Radevormwald. 

 

 

TOP 5 Zukünftige Arbeit des OV  

Aktionen für 2016: werden nach Bedarf geplant.  

1. Priorität ist ein Treffen mit Jutta Velte im Landtag mit gemeinsamer Sitzung (auch als MV 

möglich) Themen u.a. Vorbereitungen Wahlkampf Landtagswahl 2017 zusammen mit 

Remscheid; Terminvorstellung 1. Quartal, bevorzugt im März) 

Auftritt in der Öffentlichkeit:  

Facebook - wird reaktiviert, Timo bekommt Redakteur-Rechte, Maya und Bernd als 

Administratoren;  

Homepage - wird weiter von Bernd betreut. 

 

 

TOP 6 Termine  

Siehe auch TOP 5; Landtag, Jutta Velte Abstimmung Vorstand 

Neuer MV-Termin wird noch bekannt gegeben 

Am 19.01.2016 Ist Kreisversammlung um 19:00 Uhr in Gummersbach in der Kreisgeschäftsstelle: 

Malik und Timo werden teilnehmen. 

 
 

TOP 7 Verschiedenes  

 Simon wurde offiziell aus der Fraktion verabschiedet. Nach Übergabe von kleinen 

Geschenken erfolgte ein weiteres Mal die Anerkennung der von ihm geleisteten intensiven 

Arbeit für Bündnis90/Die Grünen im Rat der Stadt Radevormwald. Simon bleibt dem OV bis 

auf weiteres erhalten. 

 Maya stellt die Aktion zum Sammeln von Plastikdeckeln vor: Die Grünen in Radevormwald 

unterstützen die Aktion der Rotarier durch das Sammeln und Wiederverwerten von 

Plastikdeckeln (von Getränkeflachen etc.) Impfungen gegen Kinderlähmung zu finanzieren. 

Es wird abgeklärt in wieweit Geschäftsinhaber zur Mitarbeit bewegt werden können. Details 

werden später abgeklärt. 

 Bericht von Maya zur anstehenden 700Jahr-Feier der Stadt Radevormwald: in der Zeit vom 

06.-08.05.2016 finden diverse Aktionen statt. U.a. Festakt, Bühnenprogramme, Stadtfest, 

Höhenfeuerwerk unter Beteiligung aller interessierten Gruppen und Einwohner. Uli regt an 

alte Dokumente auszustellen, Kontaktpartnerin ist Fr. Überall. Ob wir als Partei dort 

auftreten werden ist noch nicht endgültig geklärt.  

 

Die Sitzung wurde vom Sitzungsleiter um 19:45 Uhr für beendet erklärt. 

 

Protokollführer: Bernd Bornewasser 

Protokoll geschrieben am 16.01.2016 

 


